

me dans la décision prise au niveau fédéral d'assister financièrement la construction des premières unités CANDU dans chaque province. Un troisième réside dans les vastes programmes de recherche, de mise au point et de commercialisation subventionnés et appliqués par l'Énergie atomique du Canada Limitée, auxquels il faut encore ajouter l'appui que la filière canadienne reçoit à l'étranger des antennes des ministères de l'Industrie et du Commerce et des Affaires extérieures.

* * * *

...Nous avons atteint chez nous un haut degré d'humanité. Nous reconnaissons à tous sans discuter le droit de vivre dans la dignité, de jouir de la liberté de pensée, d'expression et de mouvement, de cultiver ce bien si précieux: l'espoir de l'épanouissement pour la génération actuelle et les générations futures.

Timbres-Jeux olympiques – Sports de combat

Le ministère des Postes a annoncé l'émission de trois nouveaux timbres-Jeux olympiques; il s'agit du troisième ensemble de timbres à surtaxe émis par les Postes canadiennes.

Ces vignettes, réalisées par M. James Hill, de Toronto, seront émises le 6 août et sont consacrées aux sports de combat, représentés par la boxe, l'escrime et le judo. Elles seront imprimées par la *Canadian Bank Note Company*, d'Ottawa, en valeurs de 8c. + 2c., 10c. + 5c., 15c. + 5c., le premier chiffre représentant l'affranchissement, le second le montant de la surtaxe.



Quand ces timbres à surtaxe, ou timbres-Jeux olympiques, sont vendus

au guichet ordinaire d'un bureau de poste, le montant de la surtaxe sert au financement des Jeux olympiques et à la formation des athlètes amateurs canadiens. Par ailleurs, quand ils sont vendus au comptoir philatélique, la valeur totale du timbre, y compris la surtaxe, est versée au comité organisateur des Jeux et au Fonds olympique, après déduction des frais de production et de distribution.

Visite officielle au Canada du président de l'Indonésie, le général Soeharto, du 2 au 5 juillet 1975

Le président de la République de l'Indonésie, le général Soeharto et Mme Soeharto, se sont rendus en visite officielle au Canada du 2 au 5 juillet 1975, et ont séjourné à Ottawa et à Toronto.

Asie du sud-est

En passant en revue les événements en Asie du sud-est, les deux chefs de gouvernement se sont montrés satisfaits de la cessation des hostilités dans les pays d'Indochine, et ils ont formulé l'espoir que ces pays puissent désormais jouer un rôle constructif sur le plan régional. Le Président Soeharto a exposé les efforts de l'Indonésie, en collaboration avec les pays voisins, pour promouvoir la coopération régionale et l'harmonie par le truchement de l'Association des pays d'Asie du sud-est. Le premier ministre Trudeau a exprimé l'appui du Canada aux objectifs de l'Association qu'il considère comme étant un des principaux facteurs qui contribuent à la stabilité, à la paix et au développement de l'ensemble du sud-est asiatique....

Les deux chefs de gouvernement ont affirmé que leurs pays ont l'un et l'autre intérêt à favoriser la coopération dans la région du Pacifique et ils ont constaté avec satisfaction l'augmentation des possibilités dans ce domaine....

Nations Unies

Le président et le premier ministre ont réaffirmé leur adhésion aux principes énoncés dans la Charte des Nations Unies. M. Trudeau a indiqué que le Canada souhaitait voir les Nations Unies oeuvrer à l'harmonisation des intérêts des nations sans devoir renier

les principes de son organisation ni son aptitude à promouvoir le changement dans les usages de la coopération internationale. Le Président Soeharto, pour sa part, a formulé le vœu que les Nations Unies ne deviennent pas un lieu d'affrontements mais plutôt une tribune où, grâce à la concertation, des solutions pratiques sont recherchées aux problèmes dans le monde. Les deux leaders ont convenu que tous les membres devront accroître leurs efforts en vue d'obtenir le désarmement et particulièrement le désarmement nucléaire, de promouvoir le règlement pacifique des différends entre États, la réalisation des objectifs économiques de tous les pays, et enfin, de répondre aux besoins urgents des pays en voie de développement.

Le Président Soeharto et le premier ministre Trudeau ont reconnu l'importance de la Conférence des Nations Unies sur le droit de la mer qui s'efforce de réaliser et de garantir une question saine des ressources marines selon les principes de la "zone économique" et du "patrimoine commun de l'humanité", sur la base du respect des intérêts économiques, de la souveraineté nationale, de l'unité politique et territoriale et de l'intégrité écologiques des États côtiers, sans négliger pour autant les intérêts vitaux et légitimes des États dont la situation géographique est particulière. Le Canada est favorable aux objectifs de l'Indonésie et il appuie les efforts de cet État insulaire en vue de faire reconnaître le principe de sa situation dans la convention sur le droit de la mer....

Économie

Lors de l'examen des relations économiques internationales, les deux chefs de gouvernement ont souligné l'urgence d'apporter une solution aux problèmes économiques mondiaux. Ils ont exprimé l'avis que l'écart entre les pays développés et les pays du tiers monde ne saurait être toléré et qu'il faudrait intensifier les efforts en vue de permettre à ces derniers de tirer le meilleur parti possible du commerce, des investissements et de l'activité financière. Pour guider l'évolution du système international, il faudra veiller au respect des principes d'une coopération internationale juste et d'un développement rapide des pays du tiers monde. Les deux chefs de gouverne-